

MAZATLÁN · 3 DE MAYO
CENTRO DE CONVENCIONES / 9:00 PM

MON LAFERTE
LA GIRA DE NORMA

PRE-VENTA EXCLUSIVA:

botelomovil MAZATLÁN MaxSi

www.botelomovil.com (551) 989 6060 (551) 262 3233 (551) 264 4848

NOROESTE

VIERNES 19 DE ABRIL DE 2019 MAZATLÁN, SINALOA AÑO XL NO. 15071 \$15.00 NOROESTE.COM



El Obispo de la Diócesis de Mazatlán, Mario Espinosa Contreras, encabezó la celebración del lavatorio de pies.

MISA DE LAVATORIO DE PIES

Destaca el Obispo la ayuda al prójimo

SHEILA ARIAS

La tradicional misa de lavatorio de pies evocó en la Catedral de Mazatlán aquel gesto de humildad que Jesús compartió con sus discípulos, previo a la última cena.

En una nostálgica ceremonia, el Obispo de la Diócesis de Mazatlán, Mario Espinosa Contreras, encabezó esta celebración en el máximo recinto religioso del puerto, esto abrió el triduo pascual donde cientos de piezas de pan fueron bendecidas, también parte de la tradición.

El lavatorio de pies representa la misma acción de Jesús con sus discípulos, como un acto de humildad y servicio; en Catedral un sacerdote lavó los pies a 12 ciudadanos que son parte de la Adoración Nocturna de Catedral, ellos fueron seleccionados para representar a los 12 apóstoles.

Y en una ceremonia con lleno total el Obispo ofició la misa.

En su homilía destacó lo importante de ayudar al prójimo, y cómo sencillas acciones de humanidad resultan la salvación para quien las recibe y para quien las ofrece.

“Cuando hacemos una obra bien intencionada también se nos da salvación, porque nosotros favorecemos a un hermano, cuando alguien da un buen consejo también ayuda a ambos, al que da y al que lo recibe si lo escucha con atención. Es muy hermoso”, comentó Espinosa Contreras.

El Obispo de Mazatlán destacó lo importante de esas pequeñas acciones del día a día como mirar las estrellas o disfrutar la naturaleza.

“Como cuando se visita al enfermo, hay buena acción tanto del que vista como el enfermo que lo agradece... hay muchas maneras de obras muy hermosas, pero hay una manera especialísima que son los sacramentos”, destacó.

En su mensaje, el Obispo dejó en los feligreses lo importante que resulta la humildad y los pequeños actos que, para muchos, son grandes acciones de bondad y amor.

Ante una Catedral abarrotada, a los 12 discípulos les lavaron los pies, como es tradición religiosa.

En el marco de esta celebración eucarística el Obispo también bendijo el pan que decenas de asistentes presentaron, lo que evocó al pan que habría de servirse en la última cena. Entre cantos de fe los feligreses participaron en este ritual religioso, donde el mensaje fue la humildad.

El Papa Francisco lava los pies a 12 presos
Global 8A



En Catedral un sacerdote lavó los pies a 12 ciudadanos, en una ceremonia con lleno total, donde el Obispo ofició la misa.

Foto: Noroeste / Andrés García

Semana Santa 2019

Conquista Mazatlán a miles de turistas

REDACCIÓN / NOROESTE

Las playas mazatlecas lucieron con gran afluencia este Jueves Santo, desde la Isla de la Piedra hasta Cerritos, donde el ambiente familiar estuvo fuertemente vigilado por las autoridades de los tres niveles de Gobierno.

El Escuadrón de Salvamento Acuático calculó la asistencia de 56 mil 800 personas, desde la Isla de la Piedra hasta Playa Brujas, en Cerritos, pero se espera que hoy la cifra ronde los 130 mil bañistas.

Las familias y personas en general comenzaron a llegar de manera masiva desde las 11:00 horas, aunque desde temprano ya se veía en las playas gente que buscaba apartar su lugar.

Desde temprano, los vendedores ambulantes y de puestos semifijos se alistaron para trabajar en la mejor temporada del año con venta de todo tipo de artículos para la playa, como sombrillas, sombreros, gafas de sol, artesanías y múltiples recuerdos con la leyenda de Mazatlán. Además de mariscos, cocos, frutas, tostitillos y otros antojos playeros.

En la zona de playa del malecón, la más demandada en este periodo vacacional, comenzaron a instalarse las sombrillas que, a lo lejos, dieron un espectáculo multicolor.

Y en las playas de la Zona Dorada, el turismo regional, nacional y extranjero aportó lo suyo, con una gran demanda de servicios de recreación, como son las bananas y los paracaídas, que según reportes, han aumentado sus precios por la temporada.

El tráfico registró por lapsos lentitud en la mañana, pero sin generar embotellamientos; la Policía se Tránsito procuró agilizar las filas.

Los músicos autorizados desde temprano también comenzaron a realizar el recorrido para lograr llevar el sustento a sus familias.

Desde bandas hasta norteños, incluso, gente que ofrecía su voz al compás de una guitarra o grabadora, le hicieron su luchita.

Los módulos instalados en el malecón atendieron decenas de quejas de turistas, y recibieron varios reportes de menores extraviados, que fueron localizados por sus familiares.

Para corroborar que todo el Operativo Integral de Semana Santa 2019 estuviera “aceitado”, el Alcalde Luis Guillermo Benítez Torres, realizó un recorrido a pie por las playas de la Zona Dorada. “Implementamos un Operati-

En el primer día santo, visitantes y porteños hacen de las playas un lugar de convivencia y diversión; no se reportan problemas, de acuerdo con autoridades



Un ambiente de fiesta se apoderó del malecón mazatleco durante la tarde noche del jueves.

Foto: Noroeste / Adán Yabovines



Llaman a respetar banderines

Entre las recomendaciones, resalta el respetar las señales del Escuadrón de Salvamento Acuático y no ingresar al mar inmediatamente después de comer o de haber ingerido bebidas embriagantes.

Verónica Miramontes López, trabajadora social y policía operativa encargada del módulo junto a Monumento al Pesca-

do Integral desde Isla de la Piedra hasta Playa Brujas para proteger y cuidar al turista y al mazatleco, entonces vengo supervisando que estén instalados todos los módulos de seguridad, que haya gente cuadrando la limpieza y todos los detalles que implementamos, para que el turista se lleve la mejor cara de Mazatlán, para que regresen”, expresó el Alcalde. En el recorrido, el Presidente

dor, comentó que lo más común son los niños extraviados, por lo que exhortó a los turistas y locales a no descuidar a sus niños, sobre todo cuando toman bebidas alcohólicas.

Además de que corren riesgos, distraen la labor de las fuerzas de seguridad y de los salvavidas, ubicados en diferentes puntos de la zona costera.

Municipal platicó con turistas y comerciantes de playas, a quienes invitó a disfrutar del puerto, pero sobre todo los llamó a no dejar la basura en la playa.

Acompañado de personal de la Profeco, invitó a los comerciantes a no abusar de los precios en los productos que venden.

Y se armó la fiesta... Mazatlán 1B

MÓDULOS DE ATENCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA:

- Carpa Olivera
- Playa Pinitos
- Monumento al Pescador
- UAdeO
- Valentino
- Hotel Las Flores
- Isla de la Piedra
- Restaurante El Capitano
- Playa Brujas
- Cerritos

SE APODERA EL CAOS DE LA AVENIDA DEL MAR

El caos vial se apoderó la tarde de ayer de la Avenida del Mar, tras el cierre a la circulación vehicular del sentido al sur de esa vialidad

El cierre que inició poco antes de las 18:00 horas coincidió con la salida de centenares de bañistas hacia sus casas o lugares de hospedaje.

El congestionamiento vial también se presentó en las avenidas Rafael Buena y Camarón Sábalo, en la Zona Dorada.

A NUESTROS LECTORES:

Por los días de Semana Santa, mañana sábado y domingo no se publica la edición impresa de Noroeste. SÍGA NUESTRA COBERTURA **NOROESTE.COM**

